

«ПЕРСПЕКТИВЫ ЛЕЧЕНИЯ НЕАЛКОГОЛЬНОГО СТЕАТОГЕПАТИТА – ОТ ЛАБОРАТОРНЫХ ИССЛЕДОВАНИЙ ДО КЛИНИЧЕСКОЙ ПРАКТИКИ»

Международная конференция (телемост)

“OUTLOOK FOR NONALCOHOLIC STEATOPHATITIS TREATMENT – FROM LABORATORY STUDIES TO CLINICAL PRACTICE”

International conference (teleconference)

26 сентября 2017 года в Беларуси прошла международная конференция, посвященная теме: «Перспективы лечения НАСГ – от лабораторных исследований до клинической практики».



Профессор Мазен Нуреддин (США)
Professor Mazen Nureddin's (USA)

Инициаторами данного мероприятия выступили заведующий кафедрой гастроэнтерологии и нутрициологии БелМАПО, доктор медицинских наук, профессор, Мараховский Юрий Харитонович (г. Минск) и заслуженный деятель науки РБ, доктор медицинских наук, профессор, Цыркунов Владимир Максимович (г. Гродно).

Телемост связал Минск, Гродно, Брест и Витебск, благодаря чему 200 врачей смогли принять участие в этой конференции. Данное мероприятие состоялось благодаря поддержке компании «Abbott Laboratories S.A.»

Конференция примечательна тем, что ее «хедлайнером» выступил крупный ученый из США профессор Мазен Нуреддин, директор подразделения по изучению заболеваний пищеварительной системы и печени, директор программы по изучению стеатогепатита, Comprehensive Transplant Center, Cedars Sinai Medical Center (Лос-Анджелес, США)

Исследовательская деятельность профессора Нуреддина сфокусирована на изучении механизмов, лежащих в основе развития НАСГ,

The conference entitled “Outlook for NASH treatment – from laboratory studies to clinical practice” was held in Belarus on September 26, 2017.

The conference was initiated by the Head of the Department of Gastroenterology and Nutrition of the Belarusian Medical Academy of Post-Graduate Education, Doctor of Medical Sciences, Professor Marakhovskiy Yuriy Kharitonovich (Minsk) as well as by the Honoured Scientist of the Republic of Belarus, Doctor of Medical Sciences, Professor Tsyrukunov Vladimir Maksimovich (Grodno).

The teleconference was held between Minsk, Grodno, Brest and Vitebsk thereby 200 physicians were able to participate in it. It should not go unmentioned that this event could take place thanks to the support of the company «Abbott Laboratories S.A.».

Interestingly, the headliner of the conference was the prominent scholar from the USA Professor Nureddin Mazen, Chief of the Division of Digestive and Liver Diseases, Director of the Non-Alcoholic Fatty Liver Disease Program, Comprehensive Transplant Center, Cedars Sinai Medical Center (Los Angeles, USA).

новых способов ее диагностики и лечения. Программа по изучению НАСГ направлена на поиск новых лечебных тактик в том числе среди пациентов, у которых болезнь находится на далеко зашедших стадиях – фиброза и цирроза печени.

Под руководством профессора Мазена Нуреддина проведен ряд оригинальных научных исследований, результаты которых опубликованы, в таких ведущих международных медицинских изданиях в области гастроэнтерологии, как журнал Гепатология и Американский журнал Гастроэнтерологии.

Достижения профессора Нуреддина отмечены следующими наградами:

American Liver Foundation (ALF): Health Care Visionary Award, 2016

Top Doctors, Pasadena Magazine, 2014, 2015, 2016

Юрий Харитонович и Владимир Максимович актуализировали проблему диагностики и лечения НАСГ и рассказали об успехах Белорусской школы гепатологов в данной области. Во время своих выступлений проф. В. М. Цыркунов и проф. Ю. Х. Мараховский описали много интересных клинических случаев по теме с подробным клинико-диагностическим разбором.

Доктор Мазен рассказал о самых современных методах диагностики НАСГ, а также осветил передовые подходы в лечении данного заболевания.

В лекции Мазена Нуреддина помимо теоретической части было большое количество примеров из повседневной практики.

После доклада проф. Н. Мазена завязалась оживленная дискуссия. Было задано много вопросов, касающихся современных методов лабораторной диагностики НАСГ и подходов к терапии данного заболевания. В заключение проф. Мазен Нуреддин отметил, что ему было приятно выступать перед такой грамотной и внимательной аудиторией, и выразил надежду, что подобного рода мероприятия с его участием проводятся в Беларуси не в последний раз.

С. А. Черняк

Professor Nureddin's research focuses on NASH underlying mechanisms, new methods of its diagnosis and treatment. Non-Alcoholic Fatty Liver Disease Program is aimed at developing new tactical approaches to treatment of patients including those with advanced disease – stages of fibrosis and liver cirrhosis.

Under the supervision of Professor Noreddin a number of original scientific studies were performed, the results of which, among others, were published in such leading international medical editions in the field of gastroenterology as the journal "Hepatology" and American journal "Gastroenterology".

Achievements of professor Mazen Nureddin are noted by the following awards: American Liver Foundation (ALF): Health Care Visionary Award, 2016 Top Doctors, Pasadena Magazine, 2014, 2015, 2016.

Yury Haritonovich and Vladimir Maksimovich updated a problem of diagnostics and treatment of NASH and spoke about the progress of the Belarusian school of hepatologists in this field. While making a report Prof. V.M. Tsyrkunov and Prof. Yu.H. Marakhovsky described a lot of interesting clinical cases on the subject discussed with detailed clinicodiagnostic analysis.

Doctor Mazen told about the most modern methods of diagnostics of NASH and also described the advanced approaches to the treatment of this disease.

In N. Mazen's lecture apart from theoretical part there were a large number of examples from daily practice.

After the report of Prof. N. Mazen a lively discussion was started. Many questions concerning the modern methods of laboratory diagnostics of NASH and approaches to the therapy of this disease were asked. In conclusion, Prof. N. Mazen noted that it was pleasant for him to make a speech in front of such competent and attentive audience, and he hoped that such conferences with his participation would be held in Belarus again.

S. A. Chernyak